

Urbanisation secteur NE Grand Toulouse

28-10-2009

A l'invitation des élus référents pour notre quartier, nous avons assisté, avec un représentant de l'entreprise SCLE, à une présentation de l'avant-projet d'urbanisation du nord-est du Grand Toulouse par le service de l'urbanisme de la communauté urbaine, le 3 juillet 2009.

La présentation a donné lieu à un échange avec les élus sur l'ambition de cette future urbanisation vis-à-vis du développement durable. L'association entend jouer son rôle au cours de la concertation qui va s'ensuivre ; cette première réunion a ainsi permis d'informer les élus de la constitution d'un collectif EcoQuartier Paléficat dont l'ambition est de servir d'interlocuteur représentatif de tous les acteurs présents sur le secteur : acteurs économiques (entreprises, artisans, maraîchers) et habitants, tout en gardant la liberté d'action de chacun.

Vous trouverez un compte-rendu de cette présentation dans l'espace adhérents, rubrique "Les grands projets", lien "L'urbanisation Nord-Est" (connectez-vous avec votre compte sur le site pour avoir accès à l'article).